

Jeudi 18 novembre 2010

---

## Conseil Municipal D'Argenteuil: 19 H. Ou 23 H. ?

Mardi, conseil municipal ouvert à 19h... mais suspendu quelques minutes après par la volonté de M. le Maire

Il a fallu attendre d'être à presque 23 h. pour revenir à l'ordre du jour.

En effet, le maire a décidé de suspendre sans avoir prévenu personne, le conseil quelques minutes après son début pour faire intervenir des invités extérieurs, et à 4 reprises, et pendant près de 4 heures :

le premier pour nous présenter l'Université Paris XIII, et le projet concernant Argenteuil

le second pour nous parler du projet d'implantation de l'École alsacienne,

le troisième pour faire le point sur les travaux de l'Hôpital.

le quatrième pour "défendre l'Hôpital"

Sujets très intéressants et importants, intervenants compétents, mais est-ce vraiment respecter les élus, le public, et les intervenants invités de manipuler l'ordre du jour et d'imposer leur présence-surprise ?

Le public qui est venu pour un conseil commençant à 19 h, sur un ordre du jour affiché, a vu se dérouler une séance ne correspondant pas à l'annonce.

M. Doucet veut montrer qu'il est le chef, qu'il a le droit de le faire, donc qu'il le fait.

Il a manifestement besoin de ces artifices peu élégants pour le démontrer.

La prochaine fois, Monsieur le Maire, organisez donc un vrai débat sur des thèmes prévus et annoncés.

Quel inconvénient y aurait-il à ce que le Conseil d'Argenteuil fonctionne comme ailleurs, et comme avant ?

Publié dans : [argenteuil](#) Par Philippe Métézeau

---

CONTACT - C.G.U. - SIGNALER UN ABUS - ARTICLES LES PLUS COMMENTÉS